

TORRELAVEGA .- Cantabria.
Telef. [REDACTED]

Abril 1.994

Al compañero RODRIGUEZ IBARRA.
Presidente de la Junta de Extremadura
MERIDA.

Estimado COMPAÑERO:

Recibo tu carta, y leo tus consideraciones a la mía. Posiblemente, como tu expresas, no haya una Prensa Libre, y a ello tenemos que tender pero no será posible ¿ tanto en cuanto, no consigamos una DEMOCRACIA, una LIBERTAD, que no esté COARTADA, por los "factores fácticos", a que tu aludes en tu exposición. Lo que si creo es, que estamos OLVIDANDO, un tanto (sin REVANCHISMO, pero ^{sin} olvidar) a aquellos hombres y mujeres, que lucharon por unos IDEALES, entre los que me honro, y que muchos no tuvieron la fortuna, y si la desgracia, de poder llegar a disfrutar (con todos los problemas que podamos tener) de esta DEMOCRACIA, que aunque no sea todo lo perfecta que quisiéramos, entre todos lleguemos a consolidarla y mejorarla. Te adjunto una carta de un antiguo compañero que escribió a su esposa antes de morir fusilado, por defender los IDEALES REPUBLICANOS Y DEMOCRÁTICOS. Su esposa ha fallecido hace un mes, después de sufrir lo indecible para poder sobrevivir. Tenemos que tener siempre presente a estos hombres, orgullo de nuestro Partido, y no dar Paso a estos "socialistas?" de última hora, que se "auparon" al "carro del poder", y que por desgracia hay muchos de estos, "incrustados", en el Partido.

Te escribo estos detalles por que creo sinceramente, que eres SOCIALISTA de pro, HONESTO y ETICO, lo que no podia ser de otra manera siendo como eres extremeño, por los cuales siento un gran respeto.

Igualmente te adjunto una carta, que publicaron los periódicos de esta Región, en CARTA ABIERTA AL COMPAÑERO FELIPE GONZALEZ, Presidente del Gobierno, en la cual manifestaba mis "consideraciones" de los momentos actuales.

Mientras no eliminemos del PARTIDO SOCIALISTA, a todos los "advenedizos", que son CORRUP-TOS, por naturaleza, y recobremos nuestros CIEN AÑOS DE HONRADEZ, (slogan que ha desaparecido de la propaganda), las posibilidades de ganar las próximas elecciones son mínimas. Y las perderemos por nuestros GRANDE ERRORES, por nuestros enfrentamientos dentro del Partido, por ocupar "cotas de poder", por afán de "medro y lucro" y no por idealismo. Si perdemos las próximas elecciones, que es posible, tardaremos DECENIOS DE AÑOS, en que se nos presente ocasión para recuperarlo.

Debemos DESTERRAR de nuestro PARTIDO SOCIALISTA, todo acto de corrupción, aplicando con todo rigor la fuerza de la Justicia, expulsión del Partido y devolución de todo "lo robado. No nos podemos permitir casos [REDACTED], [REDACTED], [REDACTED], [REDACTED] etc.etc. que DAÑAN la IMAGEN del Partido. Debemos exigir responsabilidades política a todos los cargos empenzando por la CUMBRE MAXIMA.

Debemos salir de esta CRISIS, demostrando los altos cargos, austeridad en sus sueldos, evitar todo despilfarro, eliminando DRASTICAMENTE las "ASTILLAS".

DEMOCRACIA, a mi modo de pensar, es sinónimo de HONESTIDAD, ETICA y CLARIDAD MERIDIANA, en la Administración. Si esto no se hace de esta forma, HABREMOS FRACASADO ESTREPITOSAMENTE en la concepción de nuestros IDEALES.

Tante en cuanto, en los CONGRESOS del Partido SOCIALISTA, haya más "GUARDADORES", que congresistas; haya 800 participantes, de los cuales más de un 90 %, sean "FUNCIONARIOS POLITICOS" de la Administración, pienso (quisiera estar equivocado) que esto no es DEMOCRACIA, ya que no puede haber LIBERTAD DE EXPRESION, en las ponencias que se presenten ya que siempre estarán mediatizadas, por miedo a perder el "enchufe".

Mientras existan facciones "guerrista", "renovadores", "integristas", que representen a un personaje, y no a una IDEOLOGIA, este compañero RODRIGUEZ IBARRA, NO PUEDE FUNCIONAR. Mientras en los Congresos del Partido, salvo la presencia testimonial de [REDACTED], no estemos representados los "VIEJOS MILITANTES" Socialistas (y si muchos "NUEVOS SOCIALISTAS", que ni "lucharon, ni saben" lo que es SOCIALISMO DEMOCRATICO) no IREMOS A NINGUNA PARTE, y seguiremos sin funcionar.

Estamos a grande rasgos el modo de pensar de un VIEJO SOCIALISTA que sufrió en sus carnes y en su economía las consecuencias de una Dictadura. SALUD. [REDACTED]

CARTA DE UN CONDENADO A SU ESPOSA E HIJOS
HORAS ANTES DE SU MUERTE, FUSILADO.

A MI QUERIDA ESPOSA E HIJOS: pongo estas cortas letras para que veais que en los

últimos momentos de mi vida os envío este pequeño consuelo, y no soy un "pingajo" como algunos creen que somos a l llegar esta hora fatal.

La visita que me has hecho con nuestros tres queridos hijos es una prueba más, de los sacrificios que por mí has hecho; no te apures porque no nos hayan dejado besarlos como hubiera sido nuestro deseo, tu has cumplido con tu deber.

ESPOSA, tu no tienes nada que ver con la responsabilidad de mis actos, como a ti por error, o por no sé qué motivos lo dicen. Para mí sería rebajarme, por haber ocupado un puesto como dicen, y vergüenza me daría de haberlo ocupado. Soy responsable de mis actos; tú nada puedes temer.

Siempre confíe en tu fidelidad, hacia mí, de lo cual me siento orgulloso de haber tenido una esposa activa y cariñosa hasta el último momento de mi vida. Nadie tiene que decirte ni pedirte cuentas de nada, yo soy el único responsable y me voy convencido y satisfecho de todo lo que has hecho por mí. ¡Ay si todos hubieron sido como tu quizás otra cosa hubiese sido! Pero ya no tiene remedio. Tiempo ha habido para todo.

LA VIDA ES VIDA CUANDO HAY LIBERTAD, CUANDO NO LA HAY ES PREFERIBLE NO VIVIRLA.

TE PIDO VALOR PARA SUFRIR ESTE TERRIBLE GOLPE, y aunque no exista mi persona ante tu vista, sé que no se borrará de tu corazón, mi recuerdo. Tepido por el amor que me profesas lo depositas en nuestros hijos tan queridos, que tantos sueños he tenido con ellos en este calvario. No me los dejes sin escuela, que sepan leer y escribir. Es una gran satisfacción que me puedes dar. Les dirás lo que yo he sido y que muero convencido que en días no muy lejanos disfrutarán ellos los beneficios de nuestro sacrificio.

HIJOS no os avergonceis que vuestro padre haya sido fusilado, ES EL MAYOR GALARDÓN QUE PODEIS TENER, no os avergonceis, estar orgullosos, vuestro padre luchó por una sociedad mejor, no para mí, si no para vosotros que recogeréis el producto de tanto sangre derramada. Os pido sepais aprovecharla y que seais honrados como vuestro padre ha sido. Espero que así lo hagais. También os pido no olvideis a vuestra madre como ella lo ha hecho conmigo, ya que durante tres años os he tenido sufriendo este terrible calvario. Ha hecho toda clase de sacrificios para hacernos la vida más agradable en este terrible antro. Espero no olvideis esto que os pide vuestro querido padre, en los últimos momentos de su vida. Espero que así lo hagais.

ESPOSA mi última palabra es autorizarte y concederte todos los derechos familiares en la actualidad y sucesivo, para lo cual espero nadie te ponga ningún impedimento.

Siempre te fui fiel para ti como tú para mí. Ten ánimo y valor, de llorar nada bueno sacarás. Mira por esos hijos, que pronto se harán hombres, y sabrán darte el calor y la sombra que en estos momentos se te va. No desesperes, haz frente a la vida, como las circunstancias lo exigen.

RECIBIR LOS ÚLTIMOS ABRAZOS Y BESOS DE ESTE QUE TANTO OS HA QUERIDO; Y QUE EN ESTE MOMENTO SE DESPIDE DE LA VIDA

Vuestro padre y esposo

Este compañero era OFICIAL de las MILICIAS del EJERCITO de la REPUBLICA.

SEÑORA DOÑA

ESTA CARTA ES DE UN MARTIR DE LA REPUBLICA. SU ESPOSA HACE ESCASOS DIAS HA MUERTO. La traté con asiduidad. Hace dos años se la homenajeó el 14 de Abril en representación de las miles de ellas que sufrieron en la Dictadura.

Esta carta es copia de la que él escribió a mano

... Y LA SUYA

Carta abierta al Presidente González

Como antiguo defensor de los ideales republicanos y democráticos, que sufrió en sus carnes el incongruente comportamiento de una dictadura, permitame compañero Presidente unos sinceros consejos:

Librenos Presidente de todos esos personajes y personajes que pululan a su alrededor en pos de prebendas. Rodeese de gente normal que, afortunadamente, aún queda. Así podrá perdurar la democracia, que tanto luchamos por conseguirla.

Librenos Presidente de los que por su comportamiento, incluso creando decretos, coartan la libertad de las personas.

Librenos Presidente de todos aquellos que por su edad, no saben lo que es *correr delante de los grises*, y que ahora azuzan y justifican que la Policía democrática corra detrás de antiguos compañeros.

Librenos Presidente de todo lo que huele a fascismo, sean allegados o sean terroristas de Estado (como debían ser considerados todos los corruptos, incluidos los partidos políticos).

Librenos Presidente de todo lo que sea *demagogia* de Estado. Necesitamos pragmatismo. Realidades. Austeridad política

y económica y no despilfarro. ¿Dónde está la ayuda oficial que iban a dar a las PYMES? ¿O se convertirá sólo en *promesa*.

Librenos Presidente de todo lo que signifique dictadura, incluida la discriminación que sufren las PYMES por parte del Estado, multinacionales y bancos.

Librenos Presidente de todos los políticos corruptos, de cualquier ideología. Haga *el cambio por el cambio*, con valentía y coraje, como prometió.

Librenos Presidente de todos esos *administradores* que contra toda ley democrática, e incluso humana, se auto adjudican sueldos millonarios para ellos, familiares y amigos *colocados a dedo*.

Librenos Presidente de todos esos *botarates* que teneis a vuestro lado. Rodeese de gente honesta, con ética socialista, que la hay, y con ello creareis un Estado democrático y libre, sin *trepas*, sin *chañullos*, sin *corrupción*. Un Estado honesto y ético.

Señor Presidente, si no haceis todo esto o no podeis hacerlo, lo que si teneis que hacer es dimitir, y entonces Presidente, librenos de su presencia, porque no defendeis ni la democracia ni la libertad.

Torrelavega.

Leido en todo el país.
Buenos Aires
de la Carta Abierta